

Fundación Kodea celebra sus diez años

Comprometida con la educación y la innovación como motores para reducir la brecha digital.

EQUIPO SOCIEDAD

Recientemente, Fundación Kodea —que busca impulsar el desarrollo del talento digital en el continente— celebró sus diez años de existencia y lo hizo en un animado encuentro junto a representantes del mundo público, privado y de la academia, además de sus colaboradores y beneficiarios. Una instancia que no solo marcó el cierre de una primera etapa, sino que además se abre al inicio de su segunda década, reforzando su compromiso con la educación y la innovación como motores para reducir la brecha digital y abrir nuevas oportunidades de desarrollo en Chile y Latinoamérica.



Eileen Burdus; Romanina Morales; Mónica Retamal, directora ejecutiva de Fundación Kodea; Jeannette Escudero y Valentina Quiroga.



Gabriela García; Manuel Fernández, editor de Innovación de "El Mercurio"; María Inés Varas y Mariana Hidalgo.

Paola Alvano, Angie Cepeda, Andrea Viada y Víctor Grimblaitt.



Karla Cantuarias, Marcela Oyarzún, Alejandra Garcés y Juan Jaime Díaz.



Francisca Varela y Francisca Jünemann.



Edgardo Frías, Luz María García, Camila Fernández y Daniela Castillo.



Paulina Yazigi e Isidora Vicente.